

# Der Schulrat an der PS Rittergasse – wer wir sind



## Sabrina Mierisch

Präsidentin  
Externe Vertreterin

Mitarbeiterin in der  
Unternehmenskommunikation

„Ich engagiere mich, um die verschiedenen Akteure der Rittergasse ins Gespräch zu bringen, persönlich zu unterstützen und so zum Wohl der Schüler:innen beizutragen.“



## Aline Morgenthaler

Delegierte der Schulleitung  
Interne Vertreterin

Schulleiterin an der PS  
Rittergasse

„Ich möchte den Schulalltag und die Schulentwicklung auf den unterschiedlichen Ebenen mit dem Schulrat belichten und freue mich auf inspirierende Denkanstöße.“



## Florian Eckert

Gesellschaftlicher Delegierter  
Externer Vertreter entsandt  
vom Grün-Alternativen  
Bündnis (GAB) Basel-Stadt

Primarlehrer in Basel-Land

„Erfahrungen teilen,  
Denkanstöße geben,  
Perspektiven austauschen,  
gemeinsam arbeiten – das  
treibt mich an.“



## Jürgen Mischke

Gesellschaftlicher Delegierter  
Externer Vertreter entsandt  
von der Grün Liberalen Partei  
(GLP) Basel-Stadt

Rektor des Freien Gymnasiums  
Basel

„Ich möchte die Schulleitung  
unterstützen, beraten und als  
neutrales Bindeglied zwischen  
Schule, Lehrerschaft und  
Öffentlichkeit agieren.“



## Dominic Tschoepe

Elterndelegierter (Vorsitzender  
des Elternrates)  
Externer Vertreter

Selbständiger Architekt

„Gemeinsam mit allen am  
Schulbetrieb Beteiligten  
möchte ich Lösungen für  
Probleme und Konflikte finden  
sowie Schulprozesse  
weiterentwickeln.“



## zzt. vakant

Elterndelegierte  
Externe Vertreter:in

(Neubesetzung ab dem  
Schuljahr 2022/2023)



## Lydia Balliet

Kollegiumsdelegierte  
Interne Vertreterin

Klassenlehrerin an der PS  
Rittergasse

„Ich möchte die Sicht der  
Lehrer und Kinder sowie meine  
Erfahrung an unserer ADL-  
Schule einbringen. Und durch  
eine positive Zusammenarbeit  
neue Herausforderungen  
gemeinsam meistern.“



## Ursina Meyer

Kollegiumsdelegierte  
Interne Vertreterin

Lehrerin Kindergarten an der  
PS Rittergasse (Birsigstrasse)

„Der Austausch im Schulrat  
bereichert meine Arbeit und  
veranschaulicht grössere  
Zusammenhänge. Ich möchte  
dazu beitragen, dass unsere  
Schule differenziert in der  
Gesellschaft vertreten wird.“